



Capacitación en temas del sistema penal acusatorio a funcionariado de Segunda instancia



En seguimiento a la actualización del funcionariado jurídico del Poder Judicial del Estado en temas del sistema penal acusatorio, Magistradas, Magistrados y Secretariado de Estudio y Cuenta de las Salas del Supremo Tribunal de Justicia participaron en capacitación impartida por el Doctor Pablo Héctor González Villalobos, Magistrado del Poder Judicial del Estado de Chihuahua. La Magistrada Presidenta Olga Regina García López agradeció la participación del Magistrado Pablo Héctor González Villalobos en las capacitaciones impartidas a operadores de primera y segunda instancia, destacando la valía de sus aportaciones académicas por su experiencia en programas de capacitación a magistrados federales y de varios estados de la República.

000